

Culture

Rencontre avec l'auteur des « Enfants du Lutétia » Rachel Corenblit

Le 21 avril 2023 à Capendu au Chai, la classe de 4^{°3} du collège de l'Alaric a rencontré l'auteur Rachel Corenblit vers 10 heures 30. Elle était venue leur parler de son dernier livre : les « Enfants du Lutétia ».

A la suite de cette rencontre les élèves ont posé des questions à l'auteur, qui leur a répondu. Elle était heureuse que des jeunes dans un premier temps aient lu son livre et dans un deuxième temps lui posent des questions sur ce sujet et sur sa vie.

Les questionnements ont tourné autour du choix du thème de sa carrière, et de ses sentiments. Suite aux différentes questions posées les élèves ont appris que ce livre faisait suite au premier livre qu'elle a écrit qui parlait déjà de son histoire familiale.

Elle a choisi ce sujet car depuis toute petite, sa grand-mère lui racontait des histoires sur la deuxième guerre mondiale, sur les faits que sa famille a endurés. Quant à son père qui avait 15 ans pendant la deuxième guerre mondiale, il en a été traumatisé.

Joan, un élève de la classe de 4^{°3}, a demandé si elle pouvait vivre de son métier, si elle gagnait assez d'argent pour ne vivre que de ça et elle a répondu « Nous, les auteurs ne gagnons que 7 % des revenus des livres que nous vendons. A moins de vendre énormément de livres, nous ne pouvons pas gagner notre vie que de ce métier, moi par exemple, je suis professeur dans la vie de tous les jours, en plus d'être auteur ».

Un autre élève, Enzo, a demandé combien de temps avait-elle passé à écrire le livre et elle a répondu « J'ai fait deux écritures, vous savez, la première a duré 2 semaines et la deuxième écriture m'a pris 3 mois et 2 semaines car je suis professeur et donc je ne peux écrire que pendant les vacances, car mes élèves me prennent trop de temps et d'énergie d'autant plus que je suis leur professeur principale et qu'ils sont en troisième. Avec eux je parle d'orientation », leur a-t-elle expliqué.

Vers 11 heures 30, les élèves ont dû retourner à leur collège pour aller manger, mais ils étaient contents d'avoir pu poser les questions qu'ils voulaient à l'auteur du livre qu'ils avaient lu.

L'auteur avant qu'ils ne partent les remercia de l'avoir écouté et de lui avoir posé des questions, signe qu'ils s'étaient intéressés à son livre.

Rachel Corenblit, elle était fière que son livre ait pu intéresser autant de personnes.

Tap Louise
4^{°3}